

ADDRESS

Koramil 12/Ambal Ikut Dalam Rangka Menyukseskan Pelaksanaan PIN Polio Di Wilayah Kecamatan Ambal.

Nasruloh - KEBUMEN.ADDRESS.CO.ID

Jan 22, 2024 - 07:49



Kebumen - Sesuai Perintah Bapak Presiden melalui Kementerian Kesehatan ,guna mendukung dan mensukseskan program Pemerintah yakni Pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio serentak dan tersebar, maka Danramil 12/Ambal Kapten Inf Ali Kuntara memeritahkan seluruh Babinsanya agar ikut

serta dalam kegiatan ini di desa masing-masing yang menjadi binaanya. Seperti kegiatan kali ini Serda Eko Budiyanto Babinsa Ambarwinangun Kecamatan Ambal pendampingan kepada Tim Nakes Puskesmas Ambal II yang dipimpin langsung oleh dokter Wawan S. yang sesuai jadwal hari ini ,pemberian tetes Imunisasi Polio yang dilaksanakan di Balaidesa Ambarwinangun Kecamatan Ambal Kabupaten Kebumen Jawa Tengah.

Sesuai pemaparan pada seminggu lalu oleh Bapak Camat Ambal dan Kepala Puskesmas Ambal I dokter Uskar Yulianto M.M. ,bahwa PIN Polio ini dilaksanakan karena adanya KLB diwilayah lain di Klaten dan Sragen di Jawa Tengah ,maka perlu dilaksanakan PIN Polio pada Tahun 2024. PIN ini diberikan untuk Balita 0 tahun sampai anak dibawah 7 tahun 11 bulan atau 8 tahun kurang 1 hari. Rencana pelaksanaan dilaksanakan 2 tahap ,untuk wilayah Kecamatan Ambal tahap pertama mulai tanggal 15-22 Januari 2024. Sedangkan tahap kedua mulai tanggal 19-26 Februari 2024. Imunisasi Polio berupa tetes kemulut sebanyak dua kali tetes. Untuk balita atau anak yang sakit boleh diundur dan ditetesnya setelah dinyatakan sembuh oleh dokter yang bertugas. Kenapa perlunya diadakan imunisasi Polio karena virus Polio sangat berbahaya bisa menyebabkan kelumpuhan dan bisa berujung kematian bagi penderitanya. Demikian yang dipaparkan oleh dokter Uskar.

Terkait mensukseskan pelaksanaan program tersebut, Danramil 12 Ambal melalui Serda Eko Babinsa Ambarwinangun menyampaikan kepada seluruh orang tua peserta Imunisasi, bahwa Koramil 12 Ambal sangat mendukung dengan mengerahkan seluruh Babinsa Koramil 12 Ambal untuk mendampingi dan menyukseskan PIN Polio ini ke desa binaannya termasuk di Desa Ambarwinangun. Terlebih virus Polio dapat membuat kelumpuhan dan kematian ,dan penyebaran dan penularannya sangat cepat. Untuk mencegahnya, maka Pemerintah memberikan Polio gratis sebagai upaya preventif terhadap virus ini ,sekaligus menciptakan kekebalan imun dalam tubuh pada anak. Sehingga manakala nantinya ada virus Polio yang menyerang maka kondisi kebal karena telah di vaksin Polio", Demikian yang sampaikan Serda Eko sesuai perintah Danramil.

Ucapan terimakasih dari Bapak Kades Ambarwinganun kepada semua pihak ,termasuk Pak Eko sebagai Babinsa di Desa Ambarwinangun yang selalu aktif didesa termasuk kegiatan kali ini PIN Polio Desa Ambarwinangun tahap pertama yang telah memberikan imunisasi sejumlah 166 balita dan anak di Desa Ambarwinangun ,dan 6 anak ditunda karena sakit. Semoga apa-apa yang menjadi tujuan pemerintah terlaksana dan sukses sesuai tujuan ,serta menjadikan anak-anak khususnya Desa Ambarwinangun menjadi anak yang sehat.

Redaktur : Nasruloh